

**- Pressemitteilung -**

**Olympia an Rhein und Ruhr**

**RVR-CDU: Olympia-Bewerbung weiterverfolgen**

Trotz der negativen Nachrichten des IOC steht die CDU-Fraktion im Ruhrparlament zu der Bewerbung von Rhein-Ruhr City. Fraktionsvorsitzender Roland Mitschke begrüßt ausdrücklich, dass Ministerpräsident Armin Laschet auch eine Bewerbung 2036 in Betracht zieht. Den Bedenken bezüglich des Rückblicks auf die Nazi-Olympiade vor 100 Jahren in Berlin teilt Mitschke nicht. Im Gegenteil sieht er die Chance, der Welt ein verändertes, demokratisches, weltoffenes Land zu präsentieren, welches die Vergangenheit aufgearbeitet hat und im Bewusstsein hält.

Für die 14 bislang benannten Standorte, für die Wettkämpfe und für die ganze Region kann eine Olympiade eine einmalige Chance zur Modernisierung der Infrastruktur z.B. im ÖPNV sein. Dass die große Mehrheit der Bevölkerung an Rhein und Ruhr mit ihrer Sportbegeisterung hinter der Bewerbung steht, ist für die CDU sicher. Nichts spricht gegen eine zeitnahe Bürgerbefragung.